
     REQUERIMENTO Nº 015/2019  
     SENHOR PRESIDENTE E 
     NOBRES VEREADORES:                           
      
     O vereador que ao final subscreve, 
vem a esta egrégia casa de leis, depois de ouvido o 
soberano plenário, que seja encaminhado ofício por esta 
casa ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Renato de Lima 

Soares, Requerendo que seja informada esta Casa 
Legislativa se os ônibus que faz o transporte escolar da 
empresa Viação Transcontilha LTDA se estão de acordo com 
as normas vigentes e conforme o contrato de prestação de 
serviços. 
     JUSTIFICATIVA 
     Este vereador está sendo 
questionado por moradores que tem feito varias 
reclamações, querendo saber se os ônibus estão dentro das 
normas vigentes. 
     No legítimo exercício de seu direito 
de fiscalização, o Vereador que ao final subscreve 
apresenta este requerimento e pede aos nobres pares sua 
aprovação e que o executivo o responda dentro do prazo 
legal. 
     Plenário, Vera Lucia Guedes, 01 de 
novembro de 2019. 
  
 
     ___________________ 
     JOSÉ ANTONIO FREIRE   
               Vereador  
 
 
 
 
 


